
Michael Meeske (Ex Vorstand Marketing, Verwaltung
und Finanzen)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 27. Mai 2015, 14:35

... wird neuer Vorstand für Marketing, Verwaltung und Finanzen:

http://www.fcn.de/news/artikel…-verwaltung-und-finanzen/

Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 14:36

Na gottseidank

Willkommen und bitte ausmisten

Beitrag von „weam“ vom 27. Mai 2015, 14:37

stark, Willkommen! 

Beitrag von „docfred“ vom 27. Mai 2015, 14:37

Woha :shock:
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FCN! FCN! FCN!

Also nicht, weil speziell er das jetzt ist. Sondern weil's endlich mal ne Vollzugsmeldung gibt!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 14:39

Herzlich willkommen. Hoffentlich bringt der den verstaubten Laden wieder auf Vordermann und
entsorgt ein paar Scheintote aus diesem Verein.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 27. Mai 2015, 14:40

geil!
das freut mich wirklich!
ich hoffe er bekommt das ganze drumherum in den griff und stellt uns hier absolut neu auf!
gerade was marketing und merchandise betrifft.
:hoch:

servus MM *die initialien haben beim club eine große historie*  !

Beitrag von „1968er“ vom 27. Mai 2015, 14:41
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willkommen,aber was will er denn jetzt hier,wir haben doch keine lizenz.

Beitrag von „daylight“ vom 27. Mai 2015, 14:42

https://twitter.com/fcstpauli/status/603538699805155328

Zitat 

Deal ist Deal! #fcsp

Beitrag von „Cluboholic“ vom 27. Mai 2015, 14:43

:hoch:

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 14:43

Zitat von Misterfcn 

geil!
das freut mich wirklich!
ich hoffe er bekommt das ganze drumherum in den griff und stellt uns hier absolut neu
auf!
gerade was marketing und merchandise betrifft.
:hoch:

servus MM *die initialien haben beim club eine große historie*  !
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Na zum Glück heisst der Michael Meeske und nicht Martin Mader. 

Beitrag von „weam“ vom 27. Mai 2015, 14:44

Zitat von daylight 

https://twitter.com/fcstpauli/status/603538699805155328

HAHA, starke Reaktion

Beitrag von „olymp69“ vom 27. Mai 2015, 14:46

Herzlich Wilkommen. 
Ich hoffe, das Woy hat dir nicht zu viele Leichen im Keller versteckt.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 27. Mai 2015, 14:48

wieso eigentlich erst september?
die saison beginnt ja bereits ende juli?

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 27. Mai 2015, 14:49

Zitat von schubi 
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... wird neuer Vorstand für Marketing, Verwaltung und Finanzen:

http://www.fcn.de/news/artikel…-verwaltung-und-finanzen/

ENDLICH mal eine gute Nachricht! 

Herzlich Willkommen! 

Erste Handlung, RADIKAL ausmisten! Bitte...

Beitrag von „Fabbo“ vom 27. Mai 2015, 14:50

Erstmal Möckel entlassen!

Willkommen beim Glubb!

Beitrag von „Plerchi“ vom 27. Mai 2015, 14:51

Zitat von Fabbo 

Erstmal Möckel entlassen!
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Willkommen beim Glubb!

Du meinst wohl Motzek

Beitrag von „Ossmann“ vom 27. Mai 2015, 14:51

Herzlich Willkommen und viel Erfolg!

Viel Spaß beim ausmisten! 

Beitrag von „docfred“ vom 27. Mai 2015, 14:52

Beide.

Beitrag von „Fabbo“ vom 27. Mai 2015, 14:52

Zitat von Plerchi 

Du meinst wohl Motzek

Ja. 

Aber Möckel auch weg!
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Beitrag von „Guschtl“ vom 27. Mai 2015, 14:53

Eine der besten Nachrichten seit langem!

Willkommen! Entstauben sie den Laden erst mal kräftig..

Beitrag von „1968er“ vom 27. Mai 2015, 14:54

kann des sein das da ein kleines pflänzchen aufbruchstimmung zu erkennen ist.ka angst des
vergeht.

Beitrag von „Dude“ vom 27. Mai 2015, 14:56

taugt der?

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 14:57

Zitat von Fabbo 

Ja. 

Aber Möckel auch weg!

Und Zietsch!
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Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 14:57

Aber lasst ihm Zeit....

so nen misthaufen auszumisten dauert.

2016/17 sollte man seine Handschrift erkennen ....

Beitrag von „Fabbo“ vom 27. Mai 2015, 14:57

Zitat von Karbbfm 

Und Zietsch!

Und Bader!

Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 14:57

Zitat von Dude 

taugt der?

ja!!!

Beitrag von „docfred“ vom 27. Mai 2015, 14:58
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Zitat von Misterfcn 

wieso eigentlich erst september?
die saison beginnt ja bereits ende juli?

Will abwarten, ob wir die Lizenz kriegen und den Sommer überleben 

Beitrag von „1968er“ vom 27. Mai 2015, 14:59

Zitat von Dude 

taugt der?

bei st.pauli hat er taugt,aber wir haben halt keinen totenkopf,nur einen totengräber.

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 27. Mai 2015, 14:59

Zitat von Dude 

taugt der?

Soweit ich weiß, hat der Meeske Pauli finanziell gut aufgestellt. Außerdem hat er wohl das mit
dem Stadion angetrieben und realisiert.

Edit: Also nicht Glubb-like "finanziell gut aufgestellt". 

Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 14:59
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Zitat von docfred 

Will abwarten, ob wir die Lizenz kriegen und den Sommer überleben 

oder is die Kündigungsfrist vom motzek und vorher kummd er ned

Beitrag von „Sickobilly“ vom 27. Mai 2015, 15:01

Am bemerkenswertesten hierbei ist wohl, dass die Meldung ZUERST auf fcn.de steht. Obwohl ja
auch dieser Name schon weitaus vorher an die Presse gebabbelt wurde. Ich glaube, das ist das
erste Mal in den letzten Jahren, dass ein "Transfer" vom FCN selbst verkündet wurde. Keine
Ahnung, wie sie es geschafft haben, dass gewisse ARs diesmal die Klappe halten, aber es hat
wenigstens einmal funktioniert und macht einen professionellen Eindruck. Da kann man ruhig
mal klatschen.

Herr Meeske: herzlich willkommen - es gibt viel zu tun, allen voran Motzecks Posten neu
besetzen, Stadion, Lizenz ... Puuuh. Viel Spaß!

Beitrag von „Fabbo“ vom 27. Mai 2015, 15:02

Zitat von Sickobilly 

Am bemerkenswertesten hierbei ist wohl, dass die Meldung ZUERST auf fcn.de steht.
Obwohl ja auch dieser Name schon weitaus vorher an die Presse gebabbelt wurde. Ich
glaube, das ist das erste Mal in den letzten Jahren, dass ein "Transfer" vom FCN selbst
verkündet wurde. Keine Ahnung, wie sie es geschafft haben, dass gewisse ARs diesmal
die Klappe halten, aber es hat wenigstens einmal funktioniert und macht einen
professionellen Eindruck. Da kann man ruhig mal klatschen.

Naja, Bild_FCN hats auf Twitter vor der Meldung auf fcn.de rausgehauen.
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Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 15:03

Zitat von Sickobilly 

Am bemerkenswertesten hierbei ist wohl, dass die Meldung ZUERST auf fcn.de steht.
Obwohl ja auch dieser Name schon weitaus vorher an die Presse gebabbelt wurde. Ich
glaube, das ist das erste Mal in den letzten Jahren, dass ein "Transfer" vom FCN selbst
verkündet wurde. Keine Ahnung, wie sie es geschafft haben, dass gewisse ARs diesmal
die Klappe halten, aber es hat wenigstens einmal funktioniert und macht einen
professionellen Eindruck. Da kann man ruhig mal klatschen.

Herr Meeske: herzlich willkommen - es gibt viel zu tun, allen voran Motzecks Posten
neu besetzen, Stadion, Lizenz ... Puuuh. Viel Spaß!

+1

Beitrag von „schubi“ vom 27. Mai 2015, 15:06

Ralf Woy war doch nur Vorstand für Verwaltung und Finanzen oder?
Das Thema Marketing ist anscheinend neu hinzugekommen.

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 27. Mai 2015, 15:06

Zitat von schubi 
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Ralf Woy war doch nur Vorstand für Verwaltung und Finanzen oder?
Das Thema Marketing ist anscheinend neu hinzugekommen.

Hat das nicht unser Sonnenkönig mitgemacht?

Beitrag von „Dude“ vom 27. Mai 2015, 15:08

warum eigentlich erst ab september?

Beitrag von „DerClubfan“ vom 27. Mai 2015, 15:10

Auch von mir Herzlich Willkommen.

Seit langem(!) mal ne gute Nachricht vom Glubb.
Dennoch gibt es noch genügend andere Personalien im Verein, die ersetzt werden müssen.

Beitrag von „olymp69“ vom 27. Mai 2015, 15:12

Zitat von WahreLiebeFCN 

Hat das nicht unser Sonnenkönig mitgemacht?

Der hat ja auch schon die Bereiche Physiotherapie, Trainingslager und Testspiele abgegeben.
Und das Kaffeekochen. Wenn das so weiter geht, kann sich Bader bald ausschließlich auf seine
Kernkompetenzen "Aufm Balkon rauchen" und "Salbadern" focussieren. :hoch:
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 27. Mai 2015, 15:13

Zitat von Fabbo 

Naja, Bild_FCN hats auf Twitter vor der Meldung auf fcn.de rausgehauen. 

Gut, aber das wird an der Pressemeldung liegen, die paar Min vorher raus geht. Das ist zeitlich
schon drin. Die FCN Homepage schaut ja sonst auch keiner regelmäßig an - warum auch, steht
ja sonst eh woanders eher. Ich hoffe (!!) das ändert sich nun.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 27. Mai 2015, 15:14

Zitat von Sickobilly 

Gut, aber das wird an der Pressemeldung liegen, die paar Min vorher raus geht. Das ist
zeitlich schon drin. Die FCN Homepage schaut ja sonst auch keiner regelmäßig an -
warum auch, steht ja sonst eh woanders eher. Ich hoffe (!!) das ändert sich nun.

ich habe die push-nachrichten bei der club app aktiviert.
habe es darüber erfahren :hoch:

Beitrag von „Totti“ vom 27. Mai 2015, 15:14

Wenigstens ist das endlich unter Dach und Fach. Hoffen wir, das es was bringt.

Beitrag von „Cluboholic“ vom 27. Mai 2015, 15:15
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Zitat von Dude 

warum eigentlich erst ab september?

Vielleicht weil Woys Vertrag ursprünglich bis September gelaufen wäre 

Beitrag von „gambert“ vom 27. Mai 2015, 15:16

Buuuuh!

Kommt von nem Fast-Absteiger in die 3. Liga.

Wenn das der Anspruch eines 1. FC Nürnberg sein soll... 

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 27. Mai 2015, 15:17

Zitat von gambert 

Buuuuh!

Kommt von nem Fast-Absteiger in die 3. Liga.

Wenn das der Anspruch eines 1. FC Nürnberg sein soll... 

 vergessen?

Beitrag von „schubi“ vom 27. Mai 2015, 15:19
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Zitat von Dude 

warum eigentlich erst ab september?

vielleicht gibt es Klauseln/Fristen, die einen direkten Wechsel zu einem Konkurrenten verbieten.

Beitrag von „Dude“ vom 27. Mai 2015, 15:20

Zitat von schubi 

vielleicht gibt es Klauseln/Fristen, die einen direkten Wechsel zu einem Konkurrenten
verbieten.

ich hoffe praktisch fängt er schon früher an. die kompetenzmonster am valze darfst eigentlich
keine minute alleine lassen.

Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 15:21

würde gern beim motzek mäuschen spielen

dem muss der a.. doch auf grundeis gehen

hoffe Herr Meeske sie schenken dem glubb auch endlich mal nen gscheiden fanshop in der City
!!!!

Beitrag von „k-m-b“ vom 27. Mai 2015, 15:22
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Und jetzt brauch 'mer noch einen mit sportlichen Sachverstand!

Beitrag von „Argo“ vom 27. Mai 2015, 15:23

Zitat 

"Freue mich auf Zusammenarbeit"

"Ich freue mich auf die Herausforderung und die neue Aufgabe beim 1. FC Nürnberg
und bin sicher, dass wir mit einem hohen Maß an
Eigenverantwortlichkeit und der Bereitschaft, auch über die
eigene Aufgabe hinauszuschauen, im Stande sind, viel zu
bewegen", sagt Michael Meeske.

Der gebürtige Oldenburger wird künftig als gleichberechtigter Vorstand an der Seite
von Martin Bader, Vorstand Sport & Öffentlichkeitsarbeit, für das operative Geschäft
beim 1. FCN verantwortlich sein. "Ich freue mich sehr auf eine gute Zusammenarbeit
zwischen Michael Meeske, Martin Bader und den Mitarbeitern des 1. FC Nürnberg", so
Dr. Thomas Grethlein.

http://www.fcn.de/news/artikel…-verwaltung-und-finanzen/

Klingt doch schonmal gut 

Beitrag von „kaiserburg“ vom 27. Mai 2015, 15:23
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Auch von mir ein herzliches Willkommen, viel Glück, Erfolg und Durchsetzungsvermögen gegen
die alten Seilschaften!
Ein kleiner Lichtblick...

Beitrag von „PHM+“ vom 27. Mai 2015, 15:24

Zitat von k-m-b 

Und jetzt brauch 'mer noch einen mit sportlichen Sachverstand!

@Also geht doch was beim CLUB.

Beitrag von „Sophia“ vom 27. Mai 2015, 15:26

weis jemand, wann der unsägliche Sport5 Vertrag ausläuft??

Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 15:26

Zitat von Argo 

http://www.fcn.de/news/artikel…-verwaltung-und-finanzen/
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Klingt doch schonmal gut 

beim letzten Satz etz noch den Namen Bader tilgen dann bin ich zufrieden. 

Beitrag von „cinico“ vom 27. Mai 2015, 15:28

AUFBRUCHSTIMMUNG!!!!!!!!!!!!

k010.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „1968er“ vom 27. Mai 2015, 15:30

Zitat von Sophia 

weis jemand, wann der unsägliche Sport5 Vertrag ausläuft??

das ist eines der grössten rätsel der neuzeit.

Beitrag von „spielepetie“ vom 27. Mai 2015, 15:31

Willkommen und viele Erfolg

ehrlich gesagt hätte ich nicht mehr dran geglaubt freue mich jetzt um so mehr
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Beitrag von „soerenrudi“ vom 27. Mai 2015, 15:34

Ich wünsche ihm Nerven aus Stahl 
Während seiner Zeit ist St. Pauli von der Regionalliga in die Bundesliga gekommen, hat es
geschafft ein modernes Stadion dort hinzustellen und vor allem Geld reingeholt. Und das bei
einem Verein der mehr als andere Vereine von den Fans lebt, welche ziemlich kritisch
gegenüber Kommerz sind. Alleine dafür muss man ihm großen Respekt zollen.

Beitrag von „quaks“ vom 27. Mai 2015, 15:36

Zitat von cinico 

AUFBRUCHSTIMMUNG!!!!!!!!!!!!

k010.gif

is bader weg 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 15:40

Ich hoffe, dass mit diesem Deal ein ganz anderes Klima bei Gesprächen mit Banken, Sponsoren
oder potentiellen Geldgebern herrscht, als dies anscheinend unter Woy der Fall war. Und
natürlich, dass auf diesem Posten - vor allem beim wichtigsten Ressort "Finanzen" - endlich die
Kompetenz herrscht, die der Verein so nötig braucht. Und ich wünsche ihm ferner, dass er von
vereinsinternen Intrigen verschont bleibt und keinen eventuellen Kungeleien und Mauscheleien
zum Opfer fällt.
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Beitrag von „Dude“ vom 27. Mai 2015, 15:45

ich bin skeptisch ob ein einziger mann die schrecklichen strukturen der bader-bande
aufbrechen kann. ich bin schon glücklich wenn er nicht wie sein vorgänger so ne provinz-aura
verstreut.

Beitrag von „c0da“ vom 27. Mai 2015, 15:47

Beste Nachricht seit Jahren!

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 27. Mai 2015, 15:50

Freut mich das er kommt , ich denke auch das er nicht unterschrieben hätte würden wir keine
Lizenz bekommen denn dann hätte er ja auch bei Pauli bleiben können .

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 15:52

Zitat von Dude 

ich bin skeptisch ob ein einziger mann die schrecklichen strukturen der bader-bande
aufbrechen kann. ich bin schon glücklich wenn er nicht wie sein vorgänger so ne
provinz-aura verstreut.

Also falls er mit Menschen - anders als Woy - umgehen kann, könnte er ja vielleicht den einen
oder anderen AR davon überzeugen, dass sich beim FCN einiges verändern muss.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 15:54
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Zitat von Glubbfan 97 

Freut mich das er kommt , ich denke auch das er nicht unterschrieben hätte würden wir
keine Lizenz bekommen denn dann hätte er ja auch bei Pauli bleiben können .

Auch da ist etwas dran. Meine "Club bekommt keine Lizenz"-Phobie lässt gerade etwas nach.

Beitrag von „Weggla“ vom 27. Mai 2015, 15:58

Willkommen!

Beitrag von „hoeschler“ vom 27. Mai 2015, 15:58

Hello and welcome. No Tiiviiii please.

Beitrag von „olymp69“ vom 27. Mai 2015, 15:58

Zitat von Dude 

ich bin skeptisch ob ein einziger mann die schrecklichen strukturen der bader-bande
aufbrechen kann.

Es wird sein, wie eine Demaskierung.
Er wird als Chuck Norris des 1. FC Nürnberg in die Vereinsgeschichte eingehen.

Beitrag von „Sophia“ vom 27. Mai 2015, 16:03
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bin fündig geworden bei der NN:

"Eine Klausel garantiert dem Club knapp drei Millionen Euro, falls sich kein Hauptsponsor finden
ließe - 25.07.2012

NÜRNBERG - Bis 2018 ist der Club noch an seinen Vermarkter Sportfive gebunden, der sich
schon seit Monaten intensiv um einem neuen Hauptsponsor bemüht."

Na Bravo... 

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 27. Mai 2015, 16:07

Ohne Zufuhr der dringend, benötigten sportlichen Kompetenz entfacht ein solcher Transfer bei
mir keine Euphorie.
Bis er wohl sichtbare Änderungen einführen kann, sind wir endgültig sportlicher und finanzieller
biederer Zweitligist.

Ich sehe zeitnah einfach wenig Zuversichtliches, wir werden nächste Saison meiner Ansicht
nach keine Chance auf Platz 1-2 haben, folglich werden wir im Sommer 2016 noch viel mehr
abspecken müssen und können dann nur noch einen LowBuget Aufstieg ins Auge fassen, der
sehr schwierig wird.

Beim FCK sieht es ja jetzt auch sehr schlecht aus, und wir haben nicht mal deren
Voraussetzungen mit dem Land (wobei ich das sowieso kritisch sehe, baut lieber Kitas, statt die
Kohle schlecht geführten Vereinen reinzuschieben). Ergo geht der Untergang bei uns dennoch
schneller.
Meeske kann und muss viel ändern, ob das aber letztlich viel mehr als ein paar Tropfen auf den
heißen Stein werden, bezweifel ich.
Wie werden im Best case in den nächsten Jahren eine Fahrstuhlmannschaft werden, also genau
dass was wir nie sein wollten.
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Und wenn Grethlein wirklich den Stuss ernst meint, mit der Zusammenarbeit mit Bader , dann
fällt mir sowieso nichts mehr ein.

Beitrag von „lego“ vom 27. Mai 2015, 16:17

Zitat von Sonnenliebhaber 

Ohne Zufuhr der dringend, benötigten sportlichen Kompetenz entfacht ein solcher
Transfer bei mir keine Euphorie.
Bis er wohl sichtbare Änderungen einführen kann, sind wir endgültig sportlicher und
finanzieller biederer Zweitligist.

Ich sehe zeitnah einfach wenig Zuversichtliches, wir werden nächste Saison meiner
Ansicht nach keine Chance auf Platz 1-2 haben, folglich werden wir im Sommer 2016
noch viel mehr abspecken müssen und können dann nur noch einen LowBuget Aufstieg
ins Auge fassen, der sehr schwierig wird.

Beim FCK sieht es ja jetzt auch sehr schlecht aus, und wir haben nicht mal deren
Voraussetzungen mit dem Land (wobei ich das sowieso kritisch sehe, baut lieber Kitas,
statt die Kohle schlecht geführten Vereinen reinzuschieben). Ergo geht der Untergang
bei uns dennoch schneller.
Meeske kann und muss viel ändern, ob das aber letztlich viel mehr als ein paar Tropfen
auf den heißen Stein werden, bezweifel ich.
Wie werden im Best case in den nächsten Jahren eine Fahrstuhlmannschaft werden,
also genau dass was wir nie sein wollten.

Und wenn Grethlein wirklich den Stuss ernst meint, mit der Zusammenarbeit mit Bader
, dann fällt mir sowieso nichts mehr ein.

Alles anzeigen 

Naja irgendwo muss man anfangen und kohle kriegst halt nur wenn du gscheid wirtschaftest
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Und meeske hat das zeug dazu

Erst dann kann es eben auch sportlich aufwärts gehen.

Also mal ned so negativ denken

Dieser mann hat in meinen augen die kompetenz und den mum den verein einigermassen zu
sanieren

Und bader wird über kurz oder lang verschwinden wenn er merkt dass er nix mehr zu melden
hat.

Beitrag von „c0da“ vom 27. Mai 2015, 16:20

Zitat von Sonnenliebhaber 

Beim FCK sieht es ja jetzt auch sehr schlecht aus, und wir haben nicht mal deren
Voraussetzungen mit dem Land (wobei ich das sowieso kritisch sehe, baut lieber Kitas,
statt die Kohle schlecht geführten Vereinen reinzuschieben). Ergo geht der Untergang
bei uns dennoch schneller.

Keine Ahnung wo Lautern jetzt bessere Voraussetzungen haben soll, deren Verein hätte nicht
heuer sondern schon letztes Jahr oder das Jahr davor aufsteigen müssen. Die sind so
dermassen am Arsch, dagegen ist unser Verein noch kerngesund. Das bei uns die letzten Jahre
viel schief gelaufen ist wird auch keiner bestreiten aber im Gegensatz zu Lautern habe ich doch
noch ein klein wenig Hoffnung das sich die Geschichte um den Club wieder zu Besseren
bewegen könnte. Bei den Roten Teufel habe ich diese Hoffnung in keinster Weise. Mittlerweile
hat man keine Großverdiener mehr im Kader, einen Trainer der Ahnung hat und dem Bader
wird immer mehr Macht entzogen, das sah vor Jahren noch ganz anders aus.
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Beitrag von „docfred“ vom 27. Mai 2015, 16:21

Zitat von lego 

Naja irgendwo muss man anfangen und kohle kriegst halt nur wenn du gscheid
wirtschaftest.

Wir wirtschaften doch gescheit? :shock:

Ich mein, die Marketing GmbH trägt sich doch selbst 

Beitrag von „Fabbo“ vom 27. Mai 2015, 16:22

Zitat von docfred 

Wir wirtschaften doch gescheit? :shock:

Ich mein, die Marketing GmbH trägt sich doch selbst 

Vergiss fein die 800.000 Gewinn net!

Beitrag von „kop“ vom 27. Mai 2015, 16:22

Zitat von Sophia 

bin fündig geworden bei der NN:
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"Eine Klausel garantiert dem Club knapp drei Millionen Euro, falls sich kein
Hauptsponsor finden ließe - 25.07.2012

NÜRNBERG - Bis 2018 ist der Club noch an seinen Vermarkter Sportfive gebunden, der
sich schon seit Monaten intensiv um einem neuen Hauptsponsor bemüht."

Na Bravo... 

Alles anzeigen 

Warum negativ?

Ich sage mal "gott sei dank". Das sind jetzt mal 3 Jahre die man Zeit hat. Denn es stimmt schon
das es nicht ganz so einfach ist da etwas richtiges auf die Beine zu stellen (und überhaupt
erstmal zu wissen WAS "gut" oder "nicht gut" ist!).

Ob / Was / Wie dieser Herr Meeske da etwas ändern kann weiß ich nicht, ich hoffe es natürlich
und drücke uns die Daumen und dann mal schauen ob wir tatsächlich wieder gezwungen sind
das Ding mit denen zu Unterzeichnen (dann aber hoffentlich mit WISSEN was der FCN
überhaupt Wert ist 

Beitrag von „weam“ vom 27. Mai 2015, 16:23

Zitat von docfred 

Wir wirtschaften doch gescheit? :shock:
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Ich mein, die Marketing GmbH trägt sich doch selbst 

400.000€!!!!!!!!!!! 
Das war der linke Fuß von Hlousek.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 27. Mai 2015, 16:24

@lego

Und ich bin eigentlich doch ein Lebensoptimist, aber das kann ich zur Zeit leider nicht auf den
Club übertragen. Aber ja , anfangen muss man ja mal, das stimmt, ich wünsche Meeske viel
Glück, das und noch viel mehr Können wird er sehr nötig haben.

Beitrag von „eintakter“ vom 27. Mai 2015, 16:25

oioioi der hat a haufn ärbädd...
bitte mit motzeck anfangen!!! und danach net aufhören 
servusla! viel glück, gute ideen, weniger arrogantes auftreten (edit meint, natürlich wie der
vorgänger!!!) und ne grosse ausdauer beim kampf gegen die seilschaften!!!

Beitrag von „wikinger“ vom 27. Mai 2015, 16:27

Zitat von Dude 

ich bin skeptisch ob ein einziger mann die schrecklichen strukturen der bader-bande
aufbrechen kann. ich bin schon glücklich wenn er nicht wie sein vorgänger so ne
provinz-aura verstreut.
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Er alleine kann das gewiss nicht. Aber nun wird endlich einmal ein renommierter Fachmann von
außen geholt und nicht wie bei Wolf einer mit Pseudo- Stallgeruch.

Es ist zumindest eine gute Nachricht,dass er kommt.

Also dann Herzlich Willkommen und jetzt an die Arbeit !
 Gibt viel zu tun.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 16:29

Zitat von Sonnenliebhaber 

Ohne Zufuhr der dringend, benötigten sportlichen Kompetenz entfacht ein solcher
Transfer bei mir keine Euphorie.
Bis er wohl sichtbare Änderungen einführen kann, sind wir endgültig sportlicher und
finanzieller biederer Zweitligist.

Ich sehe zeitnah einfach wenig Zuversichtliches, wir werden nächste Saison meiner
Ansicht nach keine Chance auf Platz 1-2 haben, folglich werden wir im Sommer 2016
noch viel mehr abspecken müssen und können dann nur noch einen LowBuget Aufstieg
ins Auge fassen, der sehr schwierig wird.

Beim FCK sieht es ja jetzt auch sehr schlecht aus, und wir haben nicht mal deren
Voraussetzungen mit dem Land (wobei ich das sowieso kritisch sehe, baut lieber Kitas,
statt die Kohle schlecht geführten Vereinen reinzuschieben). Ergo geht der Untergang
bei uns dennoch schneller.
Meeske kann und muss viel ändern, ob das aber letztlich viel mehr als ein paar Tropfen
auf den heißen Stein werden, bezweifel ich.
Wie werden im Best case in den nächsten Jahren eine Fahrstuhlmannschaft werden,
also genau dass was wir nie sein wollten.
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Und wenn Grethlein wirklich den Stuss ernst meint, mit der Zusammenarbeit mit Bader
, dann fällt mir sowieso nichts mehr ein.

Alles anzeigen 

Oh mei, die Verpflichtung Meeskes ist die erste gute Nachricht von diesem Verein seit Monaten
- ach was, seit Jahren!

Jetzt gib ihm halt die Chance, bei diesem Verein etwas zum Positiven zu verändern.

Der ist noch nicht mal hier, schon wird nach etwas Negativem gesucht - und wenns nur das
Argument ist, dass Bader noch nicht gegangen (worden) ist. Hätte man es unter diesem
Gesichtspunkt lieber gleich sein lassen sollen mit Meeske?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 27. Mai 2015, 16:31

Zitat von Sonnenliebhaber 

Ohne Zufuhr der dringend, benötigten sportlichen Kompetenz entfacht ein solcher
Transfer bei mir keine Euphorie.
Bis er wohl sichtbare Änderungen einführen kann, sind wir endgültig sportlicher und
finanzieller biederer Zweitligist.

Ich sehe zeitnah einfach wenig Zuversichtliches, wir werden nächste Saison meiner
Ansicht nach keine Chance auf Platz 1-2 haben, folglich werden wir im Sommer 2016
noch viel mehr abspecken müssen und können dann nur noch einen LowBuget Aufstieg
ins Auge fassen, der sehr schwierig wird.
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Beim FCK sieht es ja jetzt auch sehr schlecht aus, und wir haben nicht mal deren
Voraussetzungen mit dem Land (wobei ich das sowieso kritisch sehe, baut lieber Kitas,
statt die Kohle schlecht geführten Vereinen reinzuschieben). Ergo geht der Untergang
bei uns dennoch schneller.
Meeske kann und muss viel ändern, ob das aber letztlich viel mehr als ein paar Tropfen
auf den heißen Stein werden, bezweifel ich.
Wie werden im Best case in den nächsten Jahren eine Fahrstuhlmannschaft werden,
also genau dass was wir nie sein wollten.

Und wenn Grethlein wirklich den Stuss ernst meint, mit der Zusammenarbeit mit Bader
, dann fällt mir sowieso nichts mehr ein.

Alles anzeigen 

Meeske ist für mich schon ein deutlicher Schritt in die richtige Richtung, 'raus aus der
Provinzialität.
Ich hatte mich ja bei einigen Paulianern erkundigt, nachdem ich ihn vorher nicht kannte.
Kurz - er geniesst einen ausgezeichneten Ruf. Von Niemandem kam etwas Negatives.
Natürlich wird sich im Marketingbereich, von heute auf morgen, nicht allzuviel ändern.
Dazu bedarf es Zeit, Klinken putzen und Überzeugungsarbeit.
Trotzdem.....diese Geschichte ist positiv zu bewerten.
Das sich kurzfristig an der sportlichen Situation nichts ändern wird, steht auf einem anderen
Blatt.
Trotzdem, nochmal.......eine Baustelle ist angepackt und geschlossen worden !
Hoffen wir, daß noch Mehrere folgen. 
Und wenn es nicht auf die Schnelle Bader ist, so könnten es zumindest Zietsch und Möckel
sein......
Sei mal ein stückweit optimistischer, lieber Sonne, denn schliesslich wurde endlich mal etwas
angepackt und verändert ! 

Beitrag von „c0da“ vom 27. Mai 2015, 16:33

Zitat von Karbbfm 
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Der ist noch nicht mal hier, schon wird nach etwas Negativem gesucht - und wenns nur
das Argument ist, dass Bader noch nicht gegangen (worden) ist. Hätte man es unter
diesem Gesichtspunkt lieber gleich sein lassen sollen mit Meeske?

Ja bei manchen kann kommen wer will, solange der Bader im Amt ist alles scheiße und es geht
den Bach runter, das sollte doch mittlerweile klar sein...

Beitrag von „Totti“ vom 27. Mai 2015, 16:37

Greint halt immer wegen 1, 2 Posts.

Beitrag von „roter964“ vom 27. Mai 2015, 16:39

Zitat von Karbbfm 

Oh mei, die Verpflichtung Meeskes ist die erste gute Nachricht von diesem Verein seit
Monaten - ach was, seit Jahren!

Jetzt gib ihm halt die Chance, bei diesem Verein etwas zum Positiven zu verändern.

Der ist noch nicht mal hier, schon wird nach etwas Negativem gesucht - und wenns nur
das Argument ist, dass Bader noch nicht gegangen (worden) ist. Hätte man es unter
diesem Gesichtspunkt lieber gleich sein lassen sollen mit Meeske?

Danke für Deinen Beitrag-Karbbfm. Hast den "Nagel auf den Kopf getroffen". Die immer
gleichen Protagonisten schreiben hier täglich dreiundzwölfzig mal rein,
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wie Scheisse und schrecklich alles ist, so langsam reicht es doch mal, denn jeder sollte es
langsam begriffen haben.

Hier zu lesen erübrigt sich, die meisten Beiträge handeln immer von den gleichen Themen,
alles mies, alles scheisse, keine Mannschaft, nächstes Jahr graue Maus usw.

Ich bin sicher kein rosaroter Glubbbebrillter Fan, aber etwas mehr Sachlichkeit würde nicht
schaden.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 16:40

Der "kicker" zum Thema Meeske:

http://www.kicker.de/news/fuss…nzvorstand-beim-club.html

Beitrag von „König“ vom 27. Mai 2015, 16:41

Endlich mal ne gute Nachricht, WILLKOMMEN! Und bitte, bitte kümmer dich darum das auch
Bader bald folgt, BITTE!

Beitrag von „Laura_Meer“ vom 27. Mai 2015, 16:43

Zitat von c0da 

Ja bei manchen kann kommen wer will, solange der Bader im Amt ist alles scheiße und
es geht den Bach runter, das sollte doch mittlerweile klar sein...
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à propos Bader...
Würde mich ja echt sehr interessieren welche Rolle er bei dieser Verpflichtung hatte... 

WorstCASE:
Er (Meeske) is ein alter Kumpel von Bader, Bader hat ihn kontaktiert, Er wird Baders Schoßhund

BestCASE:
Der AR hat Bader bei der Auswahl und bei der Kontaktaufnahme BEWUSST außen vor gelassen
um ihn als Gegenpol neben Bader zu etablieren.

Irgendwo zwischen diesen beiden Extremen liegt wohl die Wahrheit...
Wo genau, das ist das spannende.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 27. Mai 2015, 16:47

Macht wirklich einen sehr guten Eindruck 

Aber seht selbst :

https://www.youtube.com/watch?v=Oefi8QZpAiQ

Beitrag von „König“ vom 27. Mai 2015, 16:51

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Meeske ist für mich schon ein deutlicher Schritt in die richtige Richtung, 'raus aus der
Provinzialität.
Ich hatte mich ja bei einigen Paulianern erkundigt, nachdem ich ihn vorher nicht
kannte.
Kurz - er geniesst einen ausgezeichneten Ruf. Von Niemandem kam etwas Negatives.
Natürlich wird sich im Marketingbereich, von heute auf morgen, nicht allzuviel ändern.
Dazu bedarf es Zeit, Klinken putzen und Überzeugungsarbeit.
Trotzdem.....diese Geschichte ist positiv zu bewerten.
Das sich kurzfristig an der sportlichen Situation nichts ändern wird, steht auf einem
anderen Blatt.
Trotzdem, nochmal.......eine Baustelle ist angepackt und geschlossen worden !
Hoffen wir, daß noch Mehrere folgen. 
Und wenn es nicht auf die Schnelle Bader ist, so könnten es zumindest Zietsch und
Möckel sein......
Sei mal ein stückweit optimistischer, lieber Sonne, denn schliesslich wurde endlich mal
etwas angepackt und verändert ! 

Alles anzeigen 

Danke, da bin ich ein wenig beruhigt, glaube aber das es mit ihm besser werden wird.
Wenigstens ist diese Personalie erstmal besetzt.

Beitrag von „Misterfcn“ vom 27. Mai 2015, 16:57

Ohgott!
Er redet von Markenwerte...
Schamel schlägt zurück!

Beitrag von „Veteran“ vom 27. Mai 2015, 16:58
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Ich bin froh, das diese Baustelle geschlossen ist!

In diesem Interview macht er auf mich einen guten Eindruck und wie unser Hamburger zu
berichten weiß gibt es nix negatives von ihm zu sagen aus seiner Zeit bei St. Pauli.
Schade das er offiziell erst im September antritt, ich hoffe er kann schon vorher ein bißchen auf
den Club einwirken...

Herzlich willkommen von meiner Seite! :hoch:

Beitrag von „CFP“ vom 27. Mai 2015, 17:02

Das mit September irritiert mich sehr.

Damit hätte er ja keinerlei Einfluss auf die Kaderzusammenstellung (finanzieller Part), ggf.
sogar das Stadion usw. usw.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 27. Mai 2015, 17:03

Ich glaube kaum, dass ich Meeske irgendetwas abgesprochen hätte, hinsichtlich seiner Qualität.
Die Dinge , die er in Pauli angepackt hat, klingen vielversprechend und wenn der Hamburger
positives im Norden vernommen hat, freut mich das.

Zweifel sind aber dennoch angebracht, ob seine Verpflichtung auch nur ansatzweise ausreicht,
um den Verein wieder nach Vorne zu bringen. Wenn das der erste Schritt war und viele, viele
weitere folgen, kann ich den herrschenden Optimismus vielleicht mit der Zeit teilen.
Wer bin ich , dass ich die Zukunft unseres Vereins zielgenau vorhersehen kann, das kann ich
natürlich nicht. Ich zähle halt für mich eins und eins zusammen ( Entwicklung des Profifußballs
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insgesamt, gepaart mit den verkusteten Strukturen eines Vereins, der in einem veralteten
Stadion spielt und enorme Probleme hat).
Wenn mein Zukunftsausblick dann etwas düsterer ausfällt, sei mir das doch gestattet oder?
Gerne irre ich mich und oute mich dann zu gegebener Zeit als Schwarzmaler, der die Situation
falsch betrachtet hat.

Wenn aber keine Kritik hier erwünscht ist, die ich ausdrücklich nicht an Meeske selbst platziert
habe , dann spare ich mit zukünftig weitere Beiträge.
Ich verstehe, dass viele nach desaströsen , zwei Jahren automatisch wieder in eine bessere
Zukunft blicken möchten und weitere Zweifel an der näheren Zukunft stören da
verständlicherweise.
Aber wir befinden uns in einem Meinungsforum, und da sollte man ja wohl seine Sicht kundtun
können .Wenn ich unsere mittelfristige Zukunft als bedenklich erachte, dann darf ich das doch
schreiben oder?

Beitrag von „König“ vom 27. Mai 2015, 17:08

Zitat von Sonnenliebhaber 

Wenn aber keine Kritik hier erwünscht ist, die ich ausdrücklich nicht an Meeske selbst
platziert habe , dann spare ich mit zukünftig weitere Beiträge.
Ich verstehe, dass viele nach desaströsen , zwei Jahren automatisch wieder in eine
bessere Zukunft blicken möchten und weitere Zweifel an der näheren Zukunft stören
da verständlicherweise.
Aber wir befinden uns in einem Meinungsforum, und da sollte man ja wohl seine Sicht
kundtun können .Wenn ich unsere mittelfristige Zukunft als bedenklich erachte, dann
darf ich das doch schreiben oder?

Hat doch auch keiner verboten, im Gegenteil  man hat doch nur gemeint das du gar so
negativ bist, ich teile aber deine Ängste und Sorgen. Ich bin auch skeptisch, wobei ich mit
Meeske und nur darum gehts mir, jemand gutes bis sehr guten "Manager" geholt haben. Aber
auch klar ist und bleibt das er nicht die einzige Baustelle bleiben darf die noch angegangen
werden darf, siehe Möckel, siehe Bader usw.
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Beitrag von „olymp69“ vom 27. Mai 2015, 17:10

Zitat von Sonnenliebhaber 

Wenn aber keine Kritik hier erwünscht ist, die ich ausdrücklich nicht an Meeske selbst
platziert habe , dann spare ich mit zukünftig weitere Beiträge.
Ich verstehe, dass viele nach desaströsen , zwei Jahren automatisch wieder in eine
bessere Zukunft blicken möchten und weitere Zweifel an der näheren Zukunft stören
da verständlicherweise.
Aber wir befinden uns in einem Meinungsforum, und da sollte man ja wohl seine Sicht
kundtun können .Wenn ich unsere mittelfristige Zukunft als bedenklich erachte, dann
darf ich das doch schreiben oder?

Jetzt sei mal keine Mimi.
Es bricht doch hier kein Jubelsturm aus. Aber es ist endlich, endlich mal wieder eine positive
Nachricht.
Der Verein ist so am Arsch, dass es nur in kleinen Schritten vorangehen kann. Die Demission
von Woy und die Verpflichtung von Meeske sind schon mal ein Schritt in die hoffentlich richtige
Richtung.
Wir Clubfans sind doch wie Verdurstende in der Wüste. Jetzt kommt ein kleiner Schauer und die
meisten freuen sich drüber, anstatt sich zu grämen, dass es keinen Wolkenbruch gab.
Du darfst gerne weiter skeptisch sein, ich denke das trifft auf die Meisten hier zu. 

Beitrag von „Zaphod“ vom 27. Mai 2015, 17:13

herzlich willkommmen schon mal
Ich hoffe er haut rein und fuellt seine Aufgaben als GLEICHBERECHTIGTER Vorstand von Zweien
richtig gut aus. Gib dein Know How und gib vor allem Bader Kontra

Beitrag von „helmutje“ vom 27. Mai 2015, 17:15

Hoffnungsschimmer... 
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Frohes Schaffen, sehr starke Nerven und letztlich viel Erfolg wünsch ich...

Beitrag von „Karbbfm“ vom 27. Mai 2015, 17:17

Zitat von Sonnenliebhaber 

Zweifel sind aber dennoch angebracht, ob seine Verpflichtung auch nur ansatzweise
ausreicht, um den Verein wieder nach Vorne zu bringen. Wenn das der erste Schritt war
und viele, viele weitere folgen, kann ich den herrschenden Optimismus vielleicht mit
der Zeit teilen.

Ich kann mich nicht erinnern, dass hier seit Seite 1 irgendjemand geschrieben hätte "Hurra,
jetzt haben wir den Meeske, jetzt ist alles gut.

Vielmehr lautet der Tenor, dass ein Anfang gemacht wurde. Und natürlich müssen weitere
Maßnahmen folgen, darüber sind sich doch alle einig - und das ist es doch, was auch Du
schreibst.

Aber man muss eben einfach mal irgendwo anfangen, den Laden zu entstauben, sonst kann
man es auch gleich ganz sein lassen. Bei deinem Post hatte ich jetzt leider den Eindruck, dass
Dein Wunsch gewesen wäre, alles und jeden auf einmal auszutauschen. Und das geht halt nun
mal nicht ganz so einfach.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 27. Mai 2015, 17:23
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Zitat von Glubbfan 97 

Macht wirklich einen sehr guten Eindruck 

Aber seht selbst :

https://www.youtube.com/watch?v=Oefi8QZpAiQ

Singt der auch Schlager?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 27. Mai 2015, 17:24

Zitat von Sonnenliebhaber 

Ich glaube kaum, dass ich Meeske irgendetwas abgesprochen hätte, hinsichtlich seiner
Qualität. Die Dinge , die er in Pauli angepackt hat, klingen vielversprechend und wenn
der Hamburger positives im Norden vernommen hat, freut mich das.

Zweifel sind aber dennoch angebracht, ob seine Verpflichtung auch nur ansatzweise
ausreicht, um den Verein wieder nach Vorne zu bringen. Wenn das der erste Schritt war
und viele, viele weitere folgen, kann ich den herrschenden Optimismus vielleicht mit
der Zeit teilen.
Wer bin ich , dass ich die Zukunft unseres Vereins zielgenau vorhersehen kann, das
kann ich natürlich nicht. Ich zähle halt für mich eins und eins zusammen ( Entwicklung
des Profifußballs insgesamt, gepaart mit den verkusteten Strukturen eines Vereins, der
in einem veralteten Stadion spielt und enorme Probleme hat).
Wenn mein Zukunftsausblick dann etwas düsterer ausfällt, sei mir das doch gestattet
oder? Gerne irre ich mich und oute mich dann zu gegebener Zeit als Schwarzmaler, der
die Situation falsch betrachtet hat.
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Wenn aber keine Kritik hier erwünscht ist, die ich ausdrücklich nicht an Meeske selbst
platziert habe , dann spare ich mit zukünftig weitere Beiträge.
Ich verstehe, dass viele nach desaströsen , zwei Jahren automatisch wieder in eine
bessere Zukunft blicken möchten und weitere Zweifel an der näheren Zukunft stören
da verständlicherweise.
Aber wir befinden uns in einem Meinungsforum, und da sollte man ja wohl seine Sicht
kundtun können .Wenn ich unsere mittelfristige Zukunft als bedenklich erachte, dann
darf ich das doch schreiben oder?

Alles anzeigen 

Ja....das darfst du, Sonne.
Und du bist ja nun, weiß Gott, eigentlich immer eher durch lesenswerte posts aufgefallen.
Weitere posts von dir sind daher, zumindest aus meiner Sicht, mehr als erwünscht.
Ich glaube, ich habe deinen vorherigen post auch richtig verstanden.
Sicher - eine Personalveränderung allein reicht nicht, da gebe ich dir recht.
Trotzdem......es ist ein Schritt in die richtige Richtung.
Quasi - ein Silberstreif am Horizont. 

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 27. Mai 2015, 17:26

Zitat von Misterfcn 

Ohgott!
Er redet von Markenwerte...
Schamel schlägt zurück!

Er redet aber auch von einem Spagat zwischen Fans und Sponsoren den er bewältigen muss
und das auch Nachhaltig 

Ich würde mir halt wünschen , das er jetzt bis September schon mal bei den hiesigen Firmen in
der Region Klinken Putzen geht, um zu schauen was möglich ist . Den er ist meiner Meinung
nach ein sehr eloquenter Mann der überzeugen kann ,denn die großen Firmen aus der Region
sind keines Wegs abgeneigt beim FCN zu investieren es war halt bis jetzt mit Ralf Woy immer
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einer da der eher negatives als positives bewirkt hat und so wollte irgendwann keine Firma
mehr . Man kann nur hoffen das sich das ändert .
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